

El norte del Cauca construye paz a través de la música

El jueves 24 noviembre, 2022 a las 2:19 pm



El norte del Cauca construye paz a través de la música

Arte para mi comunidad, una propuesta para la construcción de paz en el Norte del Cauca

- Inician las fases de producción musical y audiovisual de la canción *Pazcual*, gracias al apoyo de la Oficina del Alto Comisionado para la Paz, Gobernación del Cauca, Plan Cauca, **Fundación Panamericana para el Desarrollo (FUPAD)**.
- El sueño de la orquesta **Son del ayer** de Suárez, Cauca, es llevar cultura y alegría a través de la música a todo Colombia para contribuir en la construcción de territorios en paz.

Apoyados por la Oficina del [Alto Comisionado para la Paz](#) y gracias al trabajo adelantado con la metodología “**Arte Para Mi Comunidad**” de la **Fundación**

Panamericana para el Desarrollo (FUPAD), la orquesta **Son del ayer** de Suárez, Cauca, adelantó las fases de producción musical y audiovisual de la canción **Pazcual**; con la participación de los 12 integrantes de la agrupación, quienes han convertido de la música una pasión que complementa las diferentes profesiones que cada uno de ellos ejerce tanto en la cabecera municipal como en algunas veredas de Suárez.

La producción se realizó en **Santander de Quilichao**, ya que en este municipio se cuenta con estudios de carácter profesional para este tipo de realizaciones musicales, por lo que los miembros de la agrupación **Son del ayer** se trasladaron hasta allí para plasmar a través de sus voces y notas musicales su sueño de promover el rescate de tradiciones culturales, llevar alegría a todos los rincones de Colombia, pero, sobre todo, aportar en la construcción de territorios en paz.

La canción *Pazcual* a ritmo de salsa e instrumentos tradicionales del Norte del Cauca, relata la historia de un joven que pese a los problemas que tiene que enfrentar día a día en su territorio, encuentra en la música y especialmente el violín la forma de aportar a su comunidad desde el arte y la cultura para la construcción de paz.



El norte del Cauca construye paz a través de la música

La fase de producción audiovisual se realizó en la represa de La Salvajina, símbolo del municipio de Suárez, la cual cuenta con hermosos paisajes representativos de la región, el rodaje del video clip contó con la asistencia de familiares de los artistas y algunos transeúntes que resaltaron el talento de la orquesta y su aporte por la paz, ya que bailaron y escucharon atentamente la historia de *Pazcual*, cuyo apellido es Alegría.

Con estas acciones el Gobierno nacional a través de la [Oficina del Alto Comisionado para la Paz](#), la **Gobernación del Cauca**, el **Plan Cauca** y **Fundación Panamericana para el Desarrollo FUPAD**, trabajan por el fortalecimiento de la **Cultura de Paz** en los campos personal, familiar y comunitario, contribuyendo así en la búsqueda de la paz total, en esta zona que ha sido víctima del conflicto interno armado.

Orquesta Son del Ayer – Represa de La Salvajina – Suárez – Cauca

